

DPS
1923

AGENCE

BRISTOL

296 m²

Réf. 84370309

5 950 000 €

Eze

Maison à vendre (06360)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Magnifique villa de style contemporain offrant des vues panoramiques sur la baie, idéalement située à seulement 10 minutes de Monaco et à proximité de la plage. Bénéficiant d'une piscine ainsi que de plusieurs terrasses et jardins, elle offre un cadre idéal pour profiter pleinement du climat méditerranéen. L'architecture unique de la villa assure de vastes pièces lumineuses avec vue sur la mer depuis toutes les fenêtres. La propriété située à Eze s'étend sur trois niveaux comme suit:- Au rez-de-jardin: trois chambres, une salle de bain, deux salles d'eau- Au premier étage: entrée, cuisine, ...

Magnificent contemporary-style villa with panoramic views over the bay, ideally located just 10 minutes from Monaco and close to the beach. Featuring a swimming pool as well as several terraces and gardens, it is the ideal setting for taking full advantage of the Mediterranean climate. The villa's unique architecture ensures large, bright rooms with sea views from every window. The property extends over three levels as follows:- Garden level: three bedrooms, one bathroom, two shower rooms- First floor: entrance hall, kitchen, living room, bedroom, shower room, gym, laundry room- Second floor: ...

BRISTOL

1, rue Georges Clemenceau - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

